



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0996/2023

Villa del Carbón, Estado de México, 10 de octubre de 2023

EFFECTIVOS ESTATALES DETIENEN A DOS PERSONAS POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE PORTACIÓN DE ARMA DE FUEGO

- *Los uniformados atendieron un alertamiento a fin de localizar una camioneta que al parecer era utilizada para una actividad sospechosa.*
- *La acción es resultado de las labores que se llevan a cabo para prevenir y contener los ilícitos en la entidad.*

Resultado de un alertamiento vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre y a una mujer por su posible participación en el delito de portación de arma de fuego.

Mientras efectivos estatales realizaban patrullajes preventivos, disuasivos y de reacción como parte del "Operativo Argos", fueron requeridos para localizar un vehículo marca Mercedes Benz, color azul, el cual probablemente transportaba autopartes de dudosa procedencia.

De inmediato, los oficiales desplegaron un cerco policial y ubicaron sobre el libramiento José Carmen Rueda, a la altura del kilómetro 49+800, en la localidad San Jerónimo Zacapexco, un automotor que coincidía con las características reportadas.

Con el objetivo de cotejar la información, los uniformados de la SS solicitaron al conductor detener la marcha para realizar una revisión; al interior hallaron un arma de fuego color acero de manufactura artesanal, calibre 22 milímetros y un cartucho útil.

Luego de notificar los derechos que la ley confiere, las fuerzas del orden trasladaron a Aarón "N" de 37 años y Joseline "N" de 19 años, junto con los indicios a la Agencia del Ministerio Público con sede en Naucalpan, para definir su situación jurídica.

Cabe mencionar que derivado del intercambio de información en Mesas de Coordinación, se tenía conocimiento que en dicha unidad se desplazaba una pareja sobre la zona continuamente en actitud sospechosa y también se tenía el reporte del robo de autopartes, por lo que las averiguaciones continuarán.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.

